

Antrag Nr. 05-F-01-0050
16 Büro der STVV

Betreff:

Neugestaltung des Vorplatzes am Wiesbadener Hauptbahnhof
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 30.05.2005 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- Maßnahmen zu ergreifen, die geeignet sind, das Erscheinungsbild des Bahnhofsumfeldes schnellstmöglich zu verbessern, insbesondere was die Beseitigung von Bauschutt und Unrat angeht;
- ein Gesamtkonzept für die endgültige Neugestaltung der Außenanlagen und die Verkehrsabwicklung für den Komplex Hauptbahnhof / Liliencarrée zu erstellen, ggf. unter Berücksichtigung möglicher Änderungen in der Planung Liliencarrée.

Begründung:

Wiesbaden, 30.05.2005

F.d.R.

Marc Paffenholz, Fraktionsassistent